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INTERROGAZIONE SULLA MANUTENZIONE MARCIAPIEDI CITTADINI 

Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che  

Alcuni cittadini abitanti in varie zone della città ci segnalano la situazione di molti marciapiedi dove da 

tempo l’Amministrazione Comunale non ha effettuato interventi di manutenzione a titolo esemplificativo 

ma non esaustivo: porzioni di marciapiedi via P.Custodi, Via L.Orelli, via G.B.Magistrini; via Melchioni; via 

Bollati angolo Via Adamello; via Lualdi (attiguo parrocchia san Francesco); via Bormio 

Considerato che 

detti marciapiedi sia per l’usura del tempo che per i vari interventi effettuati negli ultimi anni ( in special 

modo per i lavori di realizzazioni  di canalizzazioni sotterranee) sono sconnessi e presentano avvallamenti 

pericolosi  per tutti i cittadini e in special modo per i disabili, anziani, bambini su passeggini 

Si interroga il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1) se esista un archivio delle strade comunali che permetta una congrua programmazione degli 

interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria da prevedere nel Bilancio Comunale 

pluriennale 

2) quali siano gli interventi di rifacimento dei marciapiedi previsti nei prossimi appalti. 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 
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